

Mediterráneo



Alcaldesa, ediles y responsables del ITC, en la visita de trabajo.

Visita de trabajo

Almassora e ITC suman sinergias industriales

R. D. M.
Almassora

La alcaldesa de Almassora, María Tormo, acompañada de los ediles de Industria, Vicente Martínez-Galí, y Promoción Económica, Silvana Rovira, visitó las instalaciones del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), ubicadas en el polígono industrial Supoi-8. Es un enclave en expansión en el que se concentran varias de las principales industrias del sector cerámico y afines.

En esta visita de trabajo, en la que crearon sinergias entre Ayuntamiento e instituto, fueron recibidos por el presidente del ITC, Juan Vicente Bono; la directora general del centro tecnológico, Yolanda Reig, y el director de infraestructuras y responsable del área de proyectos industriales del recinto, Juan Boix.

Tras una breve presentación de las características y actividades del ITC, conocieron su labor investigadora y de transferencia de tecnología a las empresas. Les mostraron los laboratorios de estudios sobre el producto acabado, la digitalización de procesos para la industria cerámica y la introducción de nuevas herra-

mientas como la IA, el *big data*, los gemelos digitales, la robótica y los avances en impresión digital por chorro de tinta o *inkjet*.

También visitaron la planta piloto hipocarbónica, donde llevan a cabo los proyectos de investigación orientados a la descarbonización de la industria cerámica, experimentando con tecnologías como la electrificación de hornos, el secado a través de rayos infrarrojos, la combustión mediante hidrógeno (en lugar de gas natural) para la cocción de piezas cerámicas y la obtención de fritas mediante inducción electromagnética.

Tormo realizó el trabajo que realizan en el ITC, centro del conocimiento del clúster cerámico, e incidió en la idoneidad de que todos los avances puedan ser implantados en las empresas para que de este modo eleven su competitividad siendo respetuosas con el medio ambiente, sin perder la calidad e innovación que las encumbra a escala mundial y las distingue por ello.

La municipal recalcó que generar riqueza a través de la innovación repercute en el bienestar de toda la ciudadanía. Y puso en valor el gran peso que tiene el sector cerámico en la ciudad. ■